

CONFÉRENCES HISTORIQUES

DE MAISONS-LAFFITTE



MOLIERE et la Médecine

Par Michel PASSALACQUA

Président de la Société d'histoire des 1^{er} et 2^{ème} arrondissements de Paris.

Samedi 10 décembre 2022 à 15h00

Salle Freddy Leroux

Avenue Desaix à Maisons-Laffitte

La critique des médecins et de la médecine est un thème récurrent dans l'œuvre de Molière. Il est passé de la farce traditionnelle du *Médecin volant* (1659) à des attaques en règle qui se terminent avec *Le Malade imaginaire* (1673) où la satire se mêle à la bouffonnerie. Cette conférence est consacrée aux rapports entre médecins, apothicaires et malades, aux consultations, remèdes à prendre et régimes alimentaires à suivre. Pourquoi Molière n'aimait-il ^pas les médecins de son temps ?

	Réservation: Conférence du 10 décembre 2022 à 15h00	
Molière et la médecine		
Nom(s) et Prén	om(s) :	
•		
	de:Euros - soit: Euros X personne(s)	
- Plein tarif	: 12 Euros uit : 5 Euros (« Amis du château », ou membres des sociétés historiques des Yvelines, ou étudiants)	

A envoyer à : SACM 89 rue de la Muette – 78600 Maisons-Laffitte

Ou s'inscrire directement sur le site : www.amisduchateau.fr